

## かまだようちえん

令和6年7月



## 〇 泰山荘さんとの にっこり交流 (7月2日)

泰山荘ご利用者様と一緒に七夕飾りを作って飾りつけと、 子どもたちの願い事の発表を聞いていただきました。まず、夏 野菜や星の飾りを、一緒に色塗りを楽しみました。子どもたち が「できたよ」とご利用者の方々に見てもらうと「上手にでき たなあ」「かわいいなあ」と、こどもたちのすべてを優しく包 んでくださって、心の温かさをからだじゅうで感じたこども たちでした。願い事の発表では、熱心に聞いていただき拍手や





温かい笑顔をください

ました。また、ご利用者の方々の温かくて柔らかい手を触らせてもらったり、笑顔で微笑みあったりと、幼稚園ではできない体験をさせていただきました。最後に、理事長さんにお土産までいただいて、心もおなかもいっぱいになるにっこり交流でした。ご利用者の方々、子どもたちみんながにっこりとなる交流になりました。

## 〇 なつまつり(7月12日)

園児と園児のご家族、小学1年生(卒園児)、未就園児の子どもたちと CS 応援隊の 5 人の方々と夏祭りを楽しみました。今年も年長児のお店が開店しました。年長児すみれ組の子どもたちが、くじ引きにすることやその景品を担任といるいろな案を考え、みんなで決めて自分たちで作りました。実際にお客さんが来てくれるととても嬉しそうにお店の人になりきっていました。4 歳児は、クラスで作ったおみこしを担ぎ練り歩きました。3 歳児は盆踊りを踊って夏祭りの雰囲気を体験しました。CS こども応援隊の方々にも来ていただき、ヨーヨーつりや千本引きの店をしていただきました。ありがとうございました。





